

Paris Normandie 11/10/2002

Les motards se mobilisent pour le Téléthon

Quelques mois seulement après sa création, Moto Passion 76 a souhaité s'impliquer dans la vie locale. La preuve, ses membres participeront les 7 et 8 décembre au Téléthon. Au programme, vente de gâteaux, de boissons chaudes, loterie et photos souvenir. Le 20 octobre, toujours en faveur de l'AFM, l'association organise des promenades en motos. Cette action est avancée dans le temps en raison des conditions atmosphériques rarement favorables en décembre.

Sur un circuit d'une cinquantaine de kilomètres, les participants pourront ressentir l'ivresse de la vitesse et la puissance des grosses cylindrées. En toute sécurité. A mi-chemin, une pause discussion et collation est prévue. Pour



Promenez-vous en motos avec Moto Passion 76

s'inscrire, il suffit d'être âgé au minimum de 14 ans (autorisation parentale indispensable pour les mineurs).

● Participation : 10 euros.
Les recettes seront
entièrement reversées au
Téléthon. Renseignements

et inscriptions :
06.75.22.63.01,
06.85.87.00.60,
06.85.83.87.62.